



※ホームページ公開中です。 <http://www.kaminokawa-tcg.ed.jp/schoolhp/kitaele/>
※右上のQRコードからでもご覧になれます。よろしくお願いいたします。

日頃より、本校の教育活動にご支援とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

県内の新型コロナウイルスの新規陽性者数も、今のところ減少する様子は見られず、増加傾向が継続しているようです。学校は冬休みに入り、間もなく年末年始を迎えます。人にお会いする機会も増えるかと思いますので、引き続き基本的な感染症対策をお願いいたします。

・「うがいや手洗い」の励行 ・マスクの着用 ・3密の回避

また、お子様や同居のご家族の健康状態を確認していただき、発熱やかぜ、のどの痛み等の症状がみられた場合には、早めに医療機関を受診するようにお願いいたします。

保護者及び関係者の皆様、どうぞよいお年をお迎えください。今年も1年間、本校の教育活動にご協力とご支援をいただきまして、ありがとうございました。

ありがとうございました ～授業参観～

11月30日（水）に、授業参観を行いました。

当日は、2時間目と3時間目の授業を公開しました。新型コロナへの感染症対策として時間を分けて授業参観を行い、昇降口での手指の消毒等も実施しましたが、保護者の皆様にご協力をいただきましてありがとうございました。

当日は、人権に関わる授業も各学級で公開しました。授業参観でのお子様の様子はいかがだったでしょうか。お子様の成長を感じていただけたら幸いです。

今年度は、あと一度授業参観を予定しています。6年生は、2月1日（水）、1～5年生は、2月17日（金）の予定です。どうぞよろしくお願いいたします。



校内人権週間の取組について

11月28日（月）～12月2日（金）まで、相手の立場や気持ちを考えて行動したり思いやりの心をもって互いに尊重し合ったりすることができるようにと、校内人権週間を設定しました。そして、人権に関わる下記のような取組を実施しました。

- ①人権標語の紹介（各学級の廊下の壁面に、児童の作品を掲示しました。）
- ②4～6学年代表児童による人権作文の朗読（給食の時間に朗読しました。）
- ③人権に関する図書を読み聞かせ（各担任が行いました。）
- ④人権に視点をあてた授業の実施（授業参観で、実施しました。）
- ⑤全校人権集会の実施 →
 - ・人権に関する作品の表彰
 - ・各学年代表児童による人権標語の紹介
 - ・人権講話

今回の取組により、他者への優しい行いが広がることを期待しています。

【1月の学習目標】 自主学習を進んでやろう。

【1月の生活目標】 物の使い方を考えよう。

第4回学校運営協議会について

12月2日（金）に、今年度4回目の学校運営協議会を行いました。

今回は、河内教育事務所ふれあい学習課の石塚課長と田中副主幹、鈴木社会教育主事の3名の職員の方を講師としてお招きし、研修を行いました。

研修では、「地域とともにみんな仲良く、たくましい子を育てる北小学校を目指して」ということで運営委員の方々を3つの班に分け、協議しました。

協議の中で、「地域の皆さんから見た北小学校の児童の様子」について、

- ・笑顔で挨拶をしている。
- ・人懐っこい児童が多い。
- ・高学年の児童が、横断後に一礼していて素晴らしい。

などの意見をいただきました。また、「子供たちのよさを伸ばすためにできることは？」という課題には、

- ・たくましさ育てるようにした方がよいのではないか。
- ・地域とのつながりが少ないので、そこを改善するとよいのではないか。

などの意見をいただきました。貴重なご意見を、たくさんいただくことができました。

研修では、河内教育事務所ふれあい学習課の3人の職員の皆様に、大変お世話になりました。意見を交換する場を設定していただき、学校としてはとても有意義な時間でした。

その後、「スマホ・タブレットのルール作り」について、運営委員の皆様からご意見をいただきました。家庭でのタブレットの使用方法や使用時間について、確認する必要があるのではないか、などというようなご意見をいただきました。

運営委員の皆様、今回もお忙しい中集まっていただき、ありがとうございました。

学校行事あれこれ

5年生の宿泊学習について

12月19日（月）から12月21日（水）にかけて、茨城県にあるとちぎ海浜自然の家に宿泊学習に行ってきました。3日間、天候にも恵まれ、海の近くの施設で、いろいろな体験活動に取り組みました。（様子的一端は、学校HPでも公開しています。）

体験活動としては、近くの海から海水をくんでの塩づくりや、敷地内のチェックポイントをグループでまわる海浜ウォークラリー、野外調理場で皆で野菜等を切って作った大鍋カうどん、透明のピンを利用して作り上げたスノードームなど、多くの活動に取り組みました。

5年生の児童にとっては、とても充実した3日間だったと思います。また、大きなけが等もなく全員で活動に取り組みめたことは、とてもよかったと思います。5年生の保護者の皆様、様々なご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。



大鍋カうどんを作りました



スノードームを作りました

